

いわみん2024秋 「江の川で Rowing をしよう！」を開催しました

10月27日(日)、いわみん2024秋 当校分 「江の川で Rowing をしよう！」を開催しました。今回は3名の中学生の皆さんに参加していただき、当校の生徒・教職員とペアで、ダブルスカル(2人乗り)の体験をしていただきました。当校のオープンスクールで既に Rowing を体験しておられる皆さんもおられ、楽しそうにボートを漕いでおられました。

日曜日にも関わらず、参加していただいた中学生の皆さん、引率をしていただいた保護者の皆様、手伝いをしてくれた当校ボート部の皆さん、ありがとうございました。

いわみん2024秋において、当校は、理系やものづくりの楽しさをしていただくこと、ふるさとの自然や様々なスポーツを体験していただくこと等を目的に6つのプログラムを提供しています。ぜひ、いわみん2024のホームページからご応募ください。

尚、本取り組みは、島根県立江津工業高等学校後援会様のご支援をいただいております。



Instagram と Facebook にも掲載します。



@GOTSU_TECHNICAL